Audi Media Info



2022年10月27日

フォルクスワーゲン グループ ジャパン株式会社 アウディ ジャパン プレスサイト <u>http://www.audi-press.ip/</u>

お客様問い合わせ 0120 - 598 - 106 アウディコミュニケーション センター

Audi S1 Hoonitron、ケン ブロックの新作ビデオに登場

- 米国のドリフトアーティストによる新作ビデオ、Electrikhana ワールドプレミア
- Audi Sport 開発 / 製造による電気自動車プロトタイプ
- ラスベガスで撮影のビデオには、数多くのアウディ アイコンモデルが登場

(ドイツ本国発表資料) 2022 年 10 月 25 日、ノイブルク アン デア ドナウ:米国の世界的なラリー / スタントドライバーで、ドリフトアーティストとして知られるケン ブロックが、待望の新作ビデオ Electrikhana をリリースしました。このビデオには、Audi S1 Hoonitron が主役として登場します。 ネッカーズルムの Audi Sport で開発 / 製造されたこの電気自動車プロトタイプは、アウディのアイコンモデルからヒントを得て、Audi Design がデザインを担当。視聴者に感動と興奮をお届けします。 ビデオへのリンク: YouTube.com/thehoonigans

有名なエッフェル塔でのドリフト走行、ホテルの駐車場からの壮大なジャンプ、ルマン 24 時間レースのレジェンド ドライバー トム クリステンセンの前で行われた伝説的なドーナツ ドリフト走行。ケンブロックは、数多くのドリフト映像で人々を魅了してきました。今回、Audi S1 Hoonitron および Audi Tradition が所有する、貴重なコレクションが数多く登場する新作ビデオが、夜のラスベガスを舞台に撮影されました。電気自動車 Audi S1 e-tron quattro Hoonitron のステアリングを握った米国のスタードライバー ケン ブロックは、米国ネバダ州で数日間にわたって作品の撮影、制作を行いました。

AUDI AG 技術開発担当取締役 オリバー ホフマンは、次のように述べています。「S1 Hoonitron により、アウディは新境地を切り開きました。私たちは、パートナーであるケン ブロックのユニークなリクエストに合わせて電気自動車プロトタイプを開発しました。これは、チーム全員が一丸となり、非常にエキサイティングな挑戦となりました。このビデオでは、アウディのスローガンである"Vorsprung durch Technik" (技術による先進) が全く新しい環境で、どのように示されるのかを見ることができます」

Audi S1 Hoonitron は、2 基の電気モーター、4 輪駆動、強力なパワー、カーボンファイバー製シャシーを備え、FIA(国際自動車連盟)の安全基準に完全に準拠しています。Audi Sport は、このモデルをケンブロック専用のワンオフモデルとして開発しました。マーク リヒテ率いる Audi Design が担当したボディシェルは、世界的に有名なパイクスピーク ヒルクライムレースを制した伝説的なマシン、Audi Sport quattro S1 の姿をすぐに思い起こさせます。ケン ブロックと彼のチームは、アウディの各部門と緊密に連携して開発作業を進めました。

このビデオ作品では、Audi S1 Hoonitron と並んで、Audi 90 IMSA GTO (1989 年)、Audi 200 Trans Am (1988 年)、Audi Sport quattro S1 Pikes Peak (1987 年)、Audi quattro Group B A2 (1984 年)、ルマンを制した Audi R8 LMP および Audi R18 e-tron quattro が登場。また、ルマン 24 時間レース 史上最多の 9 度の総合優勝を果たしたトム クリステンセンも一瞬、ゲスト出演しています。

※本リリースは、AUDI AG 配信資料の翻訳版です。